

RINGKASAN

PERANCANGAN DAN IMPLEMENTASI DESAIN *USER INTERFACE* PADA *WEBSITE* GOPG (Gratifikasi *Online* Petrokimia Gresik) MENGGUNAKAN FIGMA, Widha Astianna, NIM E41200505, Tahun 2023, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ratih Ayuninghemi, S.ST, M.Kom. Selaku Dosen Pembimbing Magang. Yafi Anshori, S.Tr.Kom. Selaku Pembimbing Lapangan.

Magang atau Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sebuah program pendidikan di Politeknik Negeri Jember yang wajib dilaksanakan oleh mahasiswa di semester 7 dengan durasi minimal 4 bulan. Tujuan dilaksanakannya program ini adalah untuk menambahkan wawasan serta pengalaman langsung dari dunia industri teknologi, selain itu program ini juga menjadi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Terapan Sains Komputer (S.Tr.Kom) di Politeknik Negeri Jember. PT Petrokimia Gresik merupakan salah satu produsen pupuk terbesar di Indonesia. Selain unggul di bidang produksi pupuk, PT Petrokimia Gresik juga terus berusaha untuk meningkatkan fasilitas teknologi di dalam perusahaan yang sebelumnya masih konvensional, salah satunya adalah mendigitalisasikan proses pelaporan tindakan Gratifikasi didalam perusahaan. Gratifikasi adalah bentuk penyalahgunaan kekuasaan atau jabatan yang melibatkan beberapa individu dan melibatkan unsur materi, yang dapat menimbulkan kerugian bagi semua pihak yang terlibat, termasuk perusahaan. GOPG (Gratifikasi *Online* Petrokimia Gresik) merupakan sebuah aplikasi berbasis *website* yang digunakan untuk melaporkan segala bentuk tindakan Gratifikasi baik penerimaan maupun penolakan didalam perusahaan. Sebagai mahasiswa magang di Departemen Mitra Bisnis Layanan TI PG yang bertanggung jawab atas pengembangan *website* tersebut, saya diberi kepercayaan untuk menjadi salah satu anggota tim pengembangan yang diberi tugas untuk membuat rancangan desain *user interface* yang akan diterapkan pada website GOPG. Selama kurang lebih 1 bulan saya membuat rancangan *design system*

tersebut yang disesuaikan dengan permintaan *client* serta masih mengikuti peraturan identitas perusahaan. Hasil yang telah disetujui akan diimplementasikan ke dalam tampilan *Front-End* website GOPG.